

Exzessiver Medikamenteneinsatz in der Tierhaltung

Zum ersten Mal wurde 2011 die Zahl der Antibiotika-Verschreibungen bei Tieren bundesweit erfasst. Die nun veröffentlichte Menge von 1734 Tonnen ist für viele alarmierend. Der Deutsche Bauernverband wertet die Zahl hingegen als Erfolg. Tierärzte haben im vergangenen Jahr 1734 Tonnen Antibiotika verschrieben, das meiste davon für Masttiere und Milchvieh. Das Bundesamt für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit veröffentlichte am Dienstag die 2011 zum ersten Mal bundesweit erfasste Vergabe von Antibiotika. Sie ist wegen möglicher gesundheitsschädlicher Folgen für Menschen umstritten und gilt als Indikator für eine nicht artgerechte Haltung in Massentrieben. Das Gros der Antibiotika sei in der Agrarwirtschaft verbraucht worden, sagte eine Behördensprecherin.

Nordrhein-Westfalens Umweltminister Johannes Remmel sprach von „Horror-Zahlen“. „Ich bin zutiefst erschrocken. Erneut haben wir es schwarz auf weiß, dass der Einsatz von Antibiotika in der Tiermast die Regel ist“, teilte der Grünen-Politiker mit. Er warf Bundesagrarministerin Ilse Aigner vor, den Kampf gegen die exzessive Antibiotika-Vergabe auf die lange Bank zu schieben. In der von ihr vorgelegten Novelle des Arzneimittelgesetzes fehle eine klare Zielvorgabe für die Verringerung des Antibiotika-Einsatzes.

...

Exzessiver Medikamenteneinsatz: Tiere 2011 mit 1734 Tonnen Antibiotika vollgepumpt - weiter lesen auf FOCUS Online:

http://www.focus.de/gesundheit/news/exzessiver-medikamenteneinsatz-bei-tieren-2011-wurden-1734-tonnen-antibiotika-verschrieben_aid_817627.html

in jedem zweiten Supermarkt-Hähnchen haben Tierschützer antibiotikaresistente Keime entdeckt. Vielen ist der Appetit auf Hähnchenfleisch deshalb gründlich vergangen.

Die gefundenen multiresistenten Erreger auf Hähnchenfleisch können zu lebensgefährlichen Infektionen führen. Infiziert sich ein Mensch damit, dann können ihm Medikamente nicht helfen, weil Antibiotika gegen diese Keime nicht mehr wirken. Die Verunsicherung der Verbraucher ist groß.

...

Skandal um Antibiotika-Hähnchen: So schützen Sie sich vor den Keimen im Hähnchen - weiter lesen auf FOCUS Online:

http://www.focus.de/gesundheit/ernaehrung/skandal-um-antibiotika-haehnchen-so-schuetzen-sie-sich-vor-den-keimen-im-haehnchen_aid_701374.html

<http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/mike-adams/beweis-chinesische-lieferanten-listen-natriumfluorid-offen-als-insektizid-und-anhaftendes-schutz.html>

<http://www.goldseiten.de/artikel/article.php?storyid=148411&redirect=1>

<http://www.goldseiten.de/artikel/article.php?storyid=148723&redirect=1>